



Anna-Freud-Schule, Mittwoch, 8. Dezember 2021

Weihnachtszeit an der Anna-Freud-Schule

Die Weihnachtszeit an unserer Schule hat seine einigen Jahren so manche Traditionen.

So begrüßt uns auch in diesem Jahr wieder morgens ein leuchtender großer Weihnachtsbaum im Eingangsbereich.



Aktuelle Schulaktionen



Nachdem in den letzten Jahren Herr Egnér und sein Team der Firma Diekmann die gespendeten Weihnachtsbäume vor der Schule kostenlos platzierten, wurde der Baum in diesem Jahr von der Klasse 4a aus dem letzten Schuljahr gespendet. Das überschüssige Geld aus der Abschlussfeier reichte aber nicht nur für den tollen Baum. Ein weiterer Teil des Geldes geht in den Topf für Weihnachtsgeschenke der Kinder aus dem Frauenhaus Rodgau, der Rest wird der Anna-Freud-Schule-Bücherei zur Verfügung gestellt.

Vielen Dank der ehemaligen 4a für die tolle Spende und ein DANKE an Frau Puth-Metzner für die Dekoration des Baumes!

Im ganzen Schulhaus begegnet einem weihnachtlicher Schmuck.

Was hängt denn da noch an den Eingangstüren?

Känguru-Adventskalenderrätsel! Jeden Tag erwartet die Kinder der Klasse 1 und 2 und die Kinder der Klasse 3/4 jeweils eine spannende Aufgabe zum Knobeln, Kombinieren und Kopfzerbrechen. Gemeinsam werden die Rätsel in den ersten und zweiten Jahrgangsstufen in der Klasse gelöst. In den dritten und vierten Klassen sieht man vor den Rätselausshängen viele rauchende Köpfe - gemeinsam werden hier die Mathenüsse geknackt.

Alle helfen mit, denn die Klassen, die vor den Weihnachtsferien die meisten richtigen Lösungen abgeben, erhalten ein Geschenk!

Wenn Sie neugierig sind, schauen Sie doch einmal gemeinsam mit Ihrem Kind die Aufgaben an und lassen Sie sich erzählen, wie wir sie gelöst haben: <https://www.mathe-kaenguru.de/advent/>.

Alle freuen sich schon auf unser traditionelles Weihnachtstheater und den Vorlesestag vor Weihnachten!

Eine schöne gemeinsame Zeit!